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Abstract


Carcinoma antigen 72-4 is a cell surface glycoprotein produced by gastric carcinoma cells. In the case presented, Helicobacter pylori infection induced an inappropriate elevation of this tumour antigen in a 66-year-old female patient, reaching values seen with gastric carcinomas. Extragastric sources of CA 72-4 elevation were ruled out. The elevation slowly returned to normal levels after two courses of triple and sequential eradication therapy, causing considerable anxiety for the patient and several costly examinations.
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Tumorantigen 72-4 ist ein Oberflächenglykoprotein, das von Magenkrebszellen produziert wird. In diesem Fallbericht wird eine 62-jährige, Helicobacter-pylori-infizierte Patientin präsentiert, bei der eine kritische Erhöhung der Tumorantigenwerte festgestellt wurde, wie sie bei Magenkarzinomen vorkommt. Extragastrale Ursachen der CA 72-4-Erhöhung konnten ausgeschlossen werden. Die erhöhten Werte kehrten nach einer erfolglosen Tripel- und einer erfolgreichen Sequenztherapie langsam wieder in den Normalbereich zurück. In dieser Zeit hatte die Patientin wegen der erhöhten Tumorantigenwerte beträchtliche Angstgefühle.
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